

Le patriarche maronite a remercié le primat de l'Église russe de sa sollicitude envers les chrétiens du Proche-Orient



Dans un message au patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, le patriarche maronite d'Antioche et de tout l'Orient, Bechara Boutros al-Rahi, se félicite des bons rapports de son Église avec l'Église orthodoxe russe, précisant garder le meilleur souvenir de ses rencontres avec le patriarche Cyrille, à Moscou et à Bkerké, au Liban.

« L'époque historique que nous vivons actuellement est hautement instable », constate le patriarche maronite, ajoutant que la racine de tous les malheurs est à chercher dans les nombreux conflits qui déchirent le monde, notamment le Levant. Il mentionne aussi la pandémie de COVID-19, qui touche pratiquement tous les hommes de la terre. « Que le Dieu Tout-puissant, dans Sa miséricorde, en libère le monde », écrit le chef de l'Église maronite.

« Malheureusement, le Liban fait face à de graves problèmes, économiques, politiques et sociaux, causés aussi bien par des facteurs internes que par des facteurs externes, souligne le patriarche Bechara Boutros al-Rahi. Nous sommes reconnaissants de l'aide qui nous arrive de différents pays, notamment, bien sûr, de Russie. »

S'adressant au chef de l'Église orthodoxe russe, il remarque : « Nous savons que Votre Sainteté suit attentivement la situation dans notre pays et dans toute la région, que vous êtes attentif au sort des chrétiens de cette partie du monde et que vous faites votre possible pour nous aider, avec le gouvernement russe. Nous vous en sommes reconnaissants, et prions Dieu de vous accorder la santé, la sagesse et la force de continuer à jouer ce rôle important, à influencer positivement sur les événements qui se produisent actuellement dans l'histoire de la région du Levant. »

Source: <https://mospat.ru/fr/news/86990/>